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教育民生常任委員会 摘 録 

 

１．開 催 日  令和６年８月16日（金）     第２委員会室 

２．出席委員  五島誠委員長 前田智永副委員長 赤木忠德 横路政之 宇江田豊彦 藤木百合子 

３．欠席委員  なし 

４．事務局職員  橋本和憲議会事務局主任主事 

５．説 明 員  なし 

６．傍 聴 者  なし 

７．会議に付した事件 

   １ 所管事務調査について 

   ２ 行政視察について 

   ３ その他 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

午前10時00分   開  議    

 

○五島誠委員長   ただいまより教育民生常任委員会を開会いたします。本日の出席委員は６名です。よ

って、直ちに会議を開きます。本日の会議において傍聴、写真撮影、録音録画を許可しています。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

１ 所管事務調査について 

 

○五島誠委員長   早速、協議に入ります。協議事項１点目、所管事務調査について、前回の委員会で不

登校について教育指導課長をお呼びしようという話をしたのですが、きょうは日程が合わなかったた

め、次回以降で再度日程を組んで、そこで意見交換というか、レクチャーを受けて質疑応答をさせて

もらえればと思います。これについては、次回の委員会で調整します。よろしくお願いいたします。

そのほか、所管事務調査について皆さんから、今後の進め方というか、今後どうしていけばいいか提

案があればお伺いします。何かありますか。よろしいですか。では、１点目を終了します。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

２ 行政視察について 

 

○五島誠委員長   協議事項２点目、行政視察について、本日、長崎県大村市への視察に係る質問事項を

整理します。よろしくお願いいたします。モアノートの本日の会議資料の中に入っているので、そち

らを御確認ください。資料番号01、長崎県大村市への質問事項ということで、今、４点上げています。

こちらでいいかどうか。当然、行ったときに、お話を聞いた中でそれに対する質疑応答の時間をとっ

てくださるものとは思いますが、あらかじめこちらから、こういったことを聞きたいということでお

伺いをしたいと思うので御確認ください。いかがですか。赤木委員。 

○赤木忠德委員   ４点目のマイナンバーの取得率の前に、しあわせ循環コミュニティ事業について詳し

く知りたいという思いがあります。市民みんなで子育てをしよう、みんなで助け合おうという趣旨の

事業なので、非常に参考になると思います。それを説明してもらいたいなと思います。 
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○五島誠委員長   説明はあるかと思いますが、事業の詳細及び、と追記します。他にありますか。よろ

しいですか。では、先ほどの赤木委員の意見を入れた質問事項を送付します。よろしくお願いいたし

ます。そのほか、何か視察について報告事項等がありますか。 

○橋本和憲議会事務局主任主事   現時点ではありません。 

○五島誠委員長   では、いろいろと決まったらまたその都度皆さんにお示しするので、よろしくお願い

いたします。それでは、行政視察についてはこの程度で閉じます。 

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 

３ その他 

 

○五島誠委員長   協議事項３点目、その他について、そのほかにあれば、挙手の上発言をお願いします。

よろしいですか。では、以上で教育民生常任委員会を閉じます。 

 

午前10時５分   散  会    

－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－－ 
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   庄原市議会委員会条例第30条の規定により、ここに署名する。 

 

 

                教育民生常任委員会 

 

                委 員 長    


